

ABSTRAK

Skripsi berjudul Pengaruh Pengetahuan tentang Edukasi Seksual Terhadap Perilaku Seksual dalam Kehidupan Sehari-hari Siswa Kelas VII MTsN 2 Blitar ini di tulis oleh Selvi Dewi Nur Anggreani, NIM 12208183158, Program Studi Tadris Biologi, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dengan pembimbing Dr. Eni Setyowati, S.Pd., M.M.

Kata Kunci: Pengetahuan, Edukasi, Seksual, Perilaku

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh edukasi yang merupakan hal krusial dalam kehidupan, dengan edukasi maka akan membentuk pemahaman pada seseorang sehingga mampu menempatkan dan mendewasakan diri dalam bertindak dan berperilaku. Salah satu bentuk edukasi yang penting dimiliki adalah mengenai edukasi seksual. Edukasi seksual merupakan upaya pengajaran, penyadaran, dan pemberian informasi tentang masalah seksual, sehingga diharapkan dengan edukasi seksual memberikan mampu pengetahuan yang menyeluruh tentang seksual yang dapat memberikan pola pikir anak dan remaja yang tidak keliru. Pemahaman yang baik mengenai edukasi seksual akan meminimalisir perilaku seksual yang menyimpang, dimana perilaku seksual merupakan perilaku yang melibatkan sentuhan fisik anggota tubuh pada laki-laki dan perempuan karena adanya dorongan hasrat seksual. Maraknya perilaku penyimpangan seksual menguatkan alasan penting untuk pemahaman edukasi seksual.

Adapun tujuan dari penelitian ini meliputi (1) Mendeskripsikan pengetahuan tentang edukasi seksual siswa kelas VII MTsN 2 Blitar, (2) Mendeskripsikan perilaku seksual sehari-hari siswa kelas VII MTsN 2 Blitar, (3) Mengetahui pengaruh pengetahuan tentang edukasi seksual siswa kelas VII MTsN 2 Blitar terhadap perilaku seksual siswa sehari-hari.

Pelaksanaan penelitian menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif dan model penelitian *descriptive correlational*. Variabel yang diteliti adalah variabel dependen berupa perilaku seksual dengan variabel independen berupa pengetahuan tentang edukasi seksual pada sampel penelitian. Untuk menentukan sampel penelitian digunakan teknik *random sampling*. Jenis data yang digunakan berupa data primer dan juga data sekunder. Instrumen penelitian yang digunakan untuk pengumpulan data adalah angket pengetahuan seksual siswa dan angket perilaku seksual siswa. Data yang dihasilkan berupa skor edukasi seksual dan skor perilaku seksual siswa kelas VII MTsN 2 Blitar, yang dianalisis menggunakan teknik analisis statistik meliputi uji prasyarat (normalitas dan linearitas), dan uji regresi.

Hasil penelitian menyatakan bahwa: 1) Tingkat pengetahuan tentang edukasi seksual siswa kelas VII MTsN 2 Blitar rata-rata mendapatkan skor 11,77 yang menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan tentang edukasi seksual siswa tersebut dalam kategori sedang. 2) Tingkat perilaku seksual sehari-hari siswa

kelas VII MTsN 2 Blitar rata-rata mendapatkan skor 57,59 yang menunjukkan bahwa perilaku seksual siswa tersebut masuk dalam kategori cukup baik. 3) Terdapat pengaruh pengetahuan tentang edukasi seksual terhadap perilaku seksual siswa, yang ditunjukkan dengan nilai sig $0,000 < 0,05$ dan besarnya pengaruh adalah 42,5%.

ABSTRACT

The thesis entitled "The Effect of Knowledge on Sexual Education on Sexual Behavior in Daily Life of 7th Grade Students in MTsN 2 Blitar" was written by Selvi Dewi Nur Anggreani, Student No. 12208183158, Tadris Biologi Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, advised by Dr. Eni Setyowati, S.Pd, M.M.

Keywords: Knowledge, Education, Sexual, Behavior.

This research is motivated by the presence of education which is a crucial thing in life, with education it will form an understanding in someone so that they are able to place and mature themselves in acting and behaving. One form of education that is important to have is sexual education. Sexual education is an effort to teach, to raise awareness, and to provide information about sexual issues, so that it is hoped that sexual education will provide comprehensive knowledge about sexuality that can provide children and adolescents with an unmistakable mindset. A good understanding of sexual education will minimize deviant sexual behavior, where sexual behavior is a behavior that involves physical touching of limbs in men and women because of the urge of sexual desire. The rise of sexual deviant behavior reinforces important reasons for understanding sexual education.

The objectives of this study include (1) to describe the knowledge about sexual education on 7th grader of MTsN 2 Blitar, (2) Describe the daily sexual behavior on 7th grader of MTsN 2 Blitar, (3) Knowing the effect of knowledge about sexual education on 7th grader of VII MTsN 2 Blitar on students' sexual behavior on a daily basis.

The research implementation uses quantitative research methods with associative research types and research model of *descriptive correlational*. The variable studied was the dependent variable in the form of sexual education with the independent variable in the form of sexual behavior in the research sample. To determine the research sample used the technique of *random sampling*. Types of data used in the form of primary data and secondary data. The research instrument used for data collection was a student sexual knowledge questionnaire and a student sexual behavior questionnaire. The resulting data are sexual education scores and sexual behavior scores of seventh grade students of MTsN 2 Blitar, which were analyzed using statistical analysis techniques including prerequisite tests (normality and homogeneity), and regression tests.

The results of the study stated that: 1) The level of knowledge about sexual education on 7th grader of MTsN 2 Blitar got an average score of 11.77 which indicated that the level of knowledge about sexual education of students was in the medium category. 2) The level of daily sexual behavior on 7th grader of MTsN 2 Blitar on average gets a score of 57.59 which indicates that the student's sexual behavior is in the fairly good category. 3) There is an effect of knowledge about sexual education on students' sexual behavior, which is indicated by a sig value of $0.000 < 0.05$ and the magnitude of the effect is 42.5%.

الملخص

أطروحة بعنوان "تأثير المعرفة على التربية الجنسية على السلوك الجنسي في الحياة اليومية الفئة السابعة مدرسة تساناوية نيجري ٢ بليتار" كتبها سيلفي ديوي نور أنغرياني ، نيم ١٢٢٠٨١٨٣١٥٨ ، برنامج دراسة علم الأحياء ، كلية التربية وتدريب المعلمين ، الولاية الجامعة الإسلامية سيد علي رحمة الله تولونغاوغونغ ، مع مشرف الدكتوراه إيني سيتوواتي ، بكالوريوس في التربية ، ماجستير في الإدارة.

الكلمات الدالة: المعرفة والتعليم والجنس والسلوك

هذا البحث مدفوع بالتعليم وهو أمر حاسم في الحياة ، مع التعليم سيشكل فهماً لدى شخص ما حتى يتمكن من وضع نفسه وتنضج في التمثيل والتصرف. أحد أشكال التعليم المهم أن يكون حول التربية الجنسية. التربية الجنسية هي جهود التدريس والتنوعية وتوفير المعلومات حول القضايا الجنسية ، لذلك من المأمول أن توفر التربية الجنسية معرفة شاملة عن الحياة الجنسية يمكن أن تزود الأطفال والمراهقين بعقلية لا لبس فيها. سيقال الفهم الجيد للتربية الجنسية من السلوك الجنسي المنحرف ، حيث يكون السلوك الجنسي السلوك الذي ينطوي على اللمس الجسدي للأطراف عند الرجال والنساء بسبب الرغبة الجنسية. يعزز صعود السلوك الجنسي المنحرف أسباباً مهمة لفهم التربية الجنسية.

تتضمن أهداف هذه الدراسة (١) لوصف المعرفة حول التربية الجنسية لطلاب الصف السابع مدرسة تساناوية نيجري ٢ بليتار (٢) وصف السلوك الجنسي اليومي لطلاب الفصل السابع مدرسة تساناوية نيجري ٢ بليتار (٣) معرفة تأثير المعرفة حول التربية الجنسية على طلاب الفصل السابع مدرسة تساناوية نيجري ٢ بليتار على السلوك الجنسي للطلاب على أساس يومي.

يستخدم تنفيذ البحث أساليب البحث الكمي مع أنواع البحث الترابطي ونماذج البحث ترابط وصفي. كان المتغير المدروس هو المتغير التابع في شكل التربية الجنسية مع المتغير المستقل في شكل السلوك الجنسي في عينة البحث. لتحديد عينة البحث تم استخدام تقنية أخذ العينات العشوائية. أنواع البيانات المستخدمة في شكل بيانات أولية وبيانات ثانوية. كانت أداة البحث المستخدمة لجمع البيانات هي استبيان المعرفة الجنسية للطلاب واستبيان السلوك الجنسي للطلاب. البيانات التي تم الحصول عليها هي درجات التربية الجنسية ودرجات السلوك الجنسي لطلاب الصف السابع في مدرسة تساناوية نيجري ٢ بليتار ، والتي تم تحليلها باستخدام تقنيات التحليل الإحصائي بما في ذلك اختبارات المتطلبات الأساسية (الطبيعية والتجانس) ، واختبارات الانحدار.

بينت نتائج الدراسة أن: (١) مستوى المعرفة بالتربية الجنسية لدى طلاب الصف السابع بالمدرسة تساناوية نيجري حصل ٢ بليتار على معدل ١١,٧٧ مما يشير إلى أن مستوى المعرفة حول التربية الجنسية لهؤلاء الطلاب في المتوسط. الفئة (٢) مستوى السلوك الجنسي اليومي لطلبة الصف السابع من مدرسة تساناوية نيجري ٢ بليتار حصل على متوسط درجة ٥٧,٥٩ مما يشير إلى أن السلوك الجنسي للطلاب في فئة جيدة إلى حد ما. (٣) يوجد تأثير للمعرفة حول التربية الجنسية على السلوك الجنسي للطلاب ، والذي تدل عليه قيمة الإشارة $0,000 > 0,005$ وحجم التأثير ٤٢,٥٪.